

I'm not robot  reCAPTCHA

Continue

Le **Département** est une unité administrative Français, dont la création remonte au 22 décembre 1789, la France comptait alors 83 départements. Les départements représentent à la fois une autorité locale décentralisée, un district administratif décentralisé et une circonscription. La suppression d'un ou de plusieurs niveaux d'administration locale est en discussion en France depuis plusieurs années, mais il n'y a pas eu de changement dans le département à l'heure actuelle. Plus précisément, les DOM ont été créés par la Constitution le 27 octobre 1946 et comprennent la Guadeloupe, Français Guyane, la Martinique, la Réunion et plus récemment Mayotte. La division de redécoupage administratif est le deuxième niveau de redécoupage administratif de la France. Cette division en départements est située entre la région et le district. Chaque département appartient à la même région. Chaque région étrangère se compose d'un département. Il y a actuellement 101 départements en France, dont cinq à l'étranger. Au 1er janvier 2013, les départements étaient divisés en 343 districts, 4 058 cantons et 36 683 municipalités, dont 36 554 dans la capitale Français. La superficie moyenne du département de la capitale française est d'environ 5 880 km2, ce qui est nettement plus élevé que dans les comtés cérémoniels d'Angleterre et des États-Unis, qui sont respectivement 2,5 et 3,5 fois moins. Selon l'Insee, en 2009, la population moyenne du département de la Français capitale a atteint 524 144 personnes. Dans n'importe quelle division administrative il y a un département d'immobilisations unissant ses institutions, c'est habituellement la plus grande ville du département. Les compétences de l'Office sont équipées de structures représentant l'État et il est chargé de mettre en œuvre les politiques publiques. En tant que communauté territoriale, elle est dotée d'une entité juridique régie par un conseil général élu au suffrage universel pour six ans (loi de décentralisation de 1982). Les compétences du département concernent : l'action sociale, la réunification rurale, la construction, l'entretien des collèges, les transports scolaires, etc. Nous verrons que l'orthographe a également joué un rôle clé. Voici une liste de noms départementaux sélectionnés en 1790, suivies de noms qui sont discutés et non stockés entre parenthèses, le cas échéant: Département 04: Bass-Alpes (Nord de Provence. Haute Provence) Département 08: Ardennes (Argonna) Département 09: Ariège (Arrig) 12: Aveyron (Aveiron) Département 14: Calvados (Orne-Basse) Département 17: Charente-Bas Département 2A: Département de Liamone 2B: Holo Département 21: Côte d'Or (Sena-i-Son, Haute-Seine) Département 22: Département de la Côte du Nord 32: Gers (Armagnac) Département 42: Département du Rhône et de la Loire 44: Loire-Bas Départementale 48: Loeser (Haute Avennes, Sources, Perdant) Département 49: Mayenne-e-Loire (Mayen-e-Loire) Département N° 54 : Département du Mert 57: Moselle (Moselle) Département 58: Nivre (Nivre) Département 63 : Pui de Dem (Mont Dore) Département 64: Département des Basses-Pyrénées 66: Pyrénées-Orientales (Roussillon) Département 69: Département du Rhône-i-Loire 70: Département Haute Sanaa (amont) 75: Département de la Seine 76: Seine-Bas Département 78: Seine-e-Uaz Si le choix des noms est le résultat d'un échange entre membres de la commission, leur origine n'est pas le résultat d'un pur hasard. Ils sont nommés selon des critères essentiellement géographiques plutôt que historiques afin d'éviter les références à l'ancien régime. Nous discuterons ci-dessous des noms des départements d'une certaine origine géographique. Il y a 68 départements dont l'origine est le nom de ce qui coule. Il s'agit de l'Ain, de l'Aisne, de l'Ale, de l'Ardèche, d'Ariega, de l'Aube, de l'Aude, de l'Aveiron, de Boucher du Rona, de la Charente-Mer, du Cher, de Correz, de Crese, de la Dordogne, duBs, de Drame, d'Evry-et-Loir, du Gard, de la Haute-Garonne, du Gers, Gironde, Ero, Il Iser, Loeir-e-Sher, Loire, Uaz, Orn, Bas-Rhin, Haut-Rhin, Rhône, Haute-Sonia, Sone y Loire, Sart, Seine-Marine, Seine-et-Marne, De-Marne Sèvres, Somme, Tarn, Tarn, Tarn-et-Garonne, Var, Vaucluse, Wende, Vienne, Haute-Vienne, Ionna, Essonne, il y a 12 départements, de tous de tout ce qui sont associés aux montagnes et aux montagnes. Il s'agit des Alpes de Haute-Provence, des Hautes-Alpes, des Alpes, de l'Ardenne, du Cantal, du Jura, de l'Axère, du Puy de Dem, des Pyrénées-Atlantiques, des Hautes-Pyrénées, des Pyrénées-Orientales, du Voge. Six départements sont originaires de l'île : Corse-du-Sud, Haute-Corse, Guadeloupe, Martinique, Mayotte et Réunion. Cinq d'entre eux appartiennent au Cat et aux réservoirs : Calvados, Côte d'Armor, Manche, Morbihan, Pas-de-Calais. Ministères La Savoie, la Haute-Savoie et la Guyane sont des provinces ou des territoires historiques. Trois départements se trouvent dans la ville, Paris, le Territoire de Belfort et la Seine-Saint-Denis. L'usine fait également l'objet d'un nom qui concerne deux départements : les Landes et les Yvelines. Les départements du Finistère et du Nord ont une situation géographique. Enfin, un seul département se distingue par une référence poétique à son nom, c'est la Côte d'Or. Changement de nom Comme nous l'avons expliqué plus tôt, les noms des ministères ont changé au cours de leur évolution historique. Ces changements se sont surtout produits pendant la période révolutionnaire. À l'époque, la géographie des ministères changeait. Ainsi, le département de Paris est devenu le Sena en 1795 avant de reprendre son nom d'origine en 1968. Mayenne-e-Loire devient Maine-e-Loire en 1791. La Gironde est le résultat d'une profonde transformation du nom, en fait ce département a été nommé Beck d'Amges entre 1793 et 1795. Au cours de la même période, Wenge nomme Wende. Non seulement les noms ou les noms qui peuvent être gênants, les ministères peuvent également être soumis à des connotations d'amortissement, en particulier avec des adjectifs bas et inférieurs et d'autres liens nord. Cela concernait la Charente la Basse jusqu'au 4 septembre 1941, date à laquelle il changea son nom en Charente-Mer. C'est le cas de la Seine-Mer moderne, qui avait auparavant cédé la place à la Seine jusqu'au 18 janvier 1955. Il y a aussi la Loire-Atlantique, qui a bénéficié de l'adjectif inférieur jusqu'au 9 mars 1957. L'actuelle division pyrénéenne-Atlantique a été nommée jusqu'au 10 octobre 1969. Ce fut le cas dans les Alpes de Haute-Provence, anciennement dans les Basses-Alpes jusqu'au 13 avril 1970. Enfin, la Côte d'Armor devait porter l'influence de la Scandinavie jusqu'au 27 février 1990, le département alors appelé la Côte du Nord. Seuls quelques départements et régions ont maintenu ces adjectifs biaisés, le Bas-Rhin et la Basse-Normandie. Il est intéressant de noter que ces changements de nom se sont produits par le biais de propositions qui n'ont pas toujours été couronnées de succès. Cela était justifié par les nombreuses références auxquelles ils faisaient référence, en particulier, au niveau de l'histoire des provinces de l'Ancien Régime. Ainsi, en 2005, il a été proposé de renommer l'Ariège-Pyrénées, qui n'a pas conduit. La Dordogne a été rebaptisée Penigor au XXe siècle. Les Hauts-de-France presque remplacés Nord-Pas-de-Calais dans les années 1980. L'île-y-Ilein a fait l'objet de deux propositions de noms : Marche de Bretagne et Haute-Bretagne respectivement en 1989 et 2005. En 2002, une proposition a été faite pour renommer Charente-Mer Charente-Atlantique. L'année suivante, c'est Sonia et Loire qui sera rebaptisée dans le sud de la Bourgogne. En 2006, il a été proposé de renommer Landes-de-Gascogne. Caractères spéciaux de certains départements Certains départements distinguent leur particularité. Il s'agit notamment du Var, qui porte le nom d'une rivière qui ne passe pas par elle. L'histoire nous dit tout. En effet, le département comprenait autrefois le quartier Grass, qui a été passé sur la rive droite du Var, mais tout a changé en 1860 avec l'annexion du comté de Nice. L'herbe a été annexée au comté, formant la mer des Alpes. Le Morbihan se distingue par l'origine de son nom. Il vient du Mor breton, qui signifie mer et Bilhan, ce qui signifie petit. Il est intéressant de voir la différence entre le code géographique et le code postal. Pour cette raison, nous mentionnerons l'exclusion de certains municipalités dont le code postal n'est pas un code ministériel. La raison en est assez simple, ce sont les conditions de disponibilité qui justifient cette mesure atypique. En effet, si la commune est prise dans la vallée, il est plus facile de distribuer le courrier par le bureau de poste du département voisin, évitant ainsi de prendre un laissez-passer. Identification postale de la commune alors qui est du département voisin. Il s'agit notamment de la ville de Saint-Pierre-Laval, située dans la commune d'Agney, propriété du département 03 et qui utilise 42 620 pour le code postal, 42 dénotant le département de la Loire. Cela s'applique également à Port-Saint-Foy-i-Ponchapt, situé dans la commune de Dordogne avec le code départemental numéro 24 et le code postal 33230, se référant ainsi à la Gironde. Enfin, la ville de Claret dans la commune des Alpes de Haute Provence a reçu le numéro 05110 pour le code postal se référant au département des Hautes-Alpes, alors que son code départemental original était 04. Codes téléphoniques Qu'en est-il des codes téléphoniques? Afin d'identifier la zone géographique d'appel, la Capitale France est divisée en cinq grandes zones, comprenant une ou plusieurs régions. L'Autorité de régulation des communications électroniques et des postes (ARCEP) réglemente les communications électroniques et les services postaux en France. 01 se réfère donc à la région parisienne, 02 à la région nord-ouest Dépendance à l'océan Indien, 03 Région du Nord-Est, 04 appartient à la région sud-est et la Corse, comme pour 05 il est utilisé dans la région sud-ouest et les dépendances de l'océan Atlantique. Parmi les départements de montagne se trouvent l'Arder, la Savoie et la Haute-Savoie. Le département de l'ise, d'une superficie de 7 431 km2, appartient à la région Rhône-Alpes et borde les départements du Rhône, de l'Ain, de la Savoie, des Hautes-Alpes, de la Drôme, de l'Ardes et de Luaru. Il croise le Rhône et ses deux affluents : l'iser et Burbre. Grenoble en est la capitale. Asser se caractérise par une géographie très contrastée. Alors que le nord abrite les terres froides formées par le plateau calcaire de l'île de Kremier sur les rives du Rhône et du Jura, l'ouest est marqué par la vallée du Rhône au pied du Massif Central. Le département de Savoie est entouré par le lac Léman au nord, la crête des Alpes formée par les Chablais, le Mont Blanc et l'Arves, le Petit-Saint-Bernard, le Mont-Senis, le Galibier et la crête du Beldon. Au sud, les marches et la ville de Pont de Beauvoisin font également partie du paysage savoyard. Au sud-ouest de l'hôtel se trouve le Massif de la Chartreuse, et à l'ouest du département se trouve le Rhône et les Ceers. La position de Shambari dans la vallée en fait une zone fortement marquée par le vent. La Haute-Savoie est bordée par les départements de l'Ain et de la Savoie, ainsi que par les cantons de Genève, Vaud, Valais en Suisse et Val d'Aoste en Italie. Le lac Léman fait partie de la frontière avec la Suisse. La principale caractéristique du territoire est la présence du massif du Mont Blanc à la frontière avec l'Italie, qui s'élève à 4 808,45 m, sachant que la hauteur moyenne du département est de 1 160 m. Divisions de la plaine Sur la plaine, nous entendons des étendues plates composées de larges vallées, traversées par des rivières et des rivières. Les principales plaines de France sont le bassin parisien, formé par la Seine, le bassin d'Aquitaine formé par le Garon, le massif de l'Armorika à l'ouest et le sillon rhodien formé par Rhona. Ils sont principalement situés près des côtes de Flandre, du nord de la France ou du Languedoc. Ils sont également présents en Alsace ou en Liman. A noter que 26 des 96 départements de la métropole ont une façade côtière. Il s'agit notamment des Alpes de bord de mer, Od, Calvados, Charente Marine, Gard, Landes, Finistère, Côte d'Armor, Manche, Ero, Morbihan, Pyrénées-Orientales, Pyrénées-Atlantiques, Var et La France se compose de 5 500 km de côtes disséminées sur trois fronts de mer : la mer du Nord, dont la Manche, l'océan Atlantique, dont la Bretagne et la Méditerranée. La plupart des départements ruraux comprennent Aise, Allier, Les Ardennes, Aube, Charente, Cher, Creuse, Dr'me, Eure, Eure, Loir, Indre, Loir-et-Cher, Loire, Maine-et-Loire, Marne, Haute-Marne, Mayenne, Meurthe-et-Moselle, Meuse, Moselle, Nivre, Sèvres de De. Départements urbains Ils sont concentrés principalement en Ile-de-France. Il s'agit d'Essen, Hautz de Seine, Nord, Paris, Rhône, Seine-Saint-Denis, Belfort, Val d'Oise, Val de Marne, Yvelines. La ville est l'espace dominant de ces départements. Cinq départements ont des postes particuliers : Bouches-du-Rhône, Rhône, Alpes-Mer, Haute-Garonne et Gironde. Ces départements se distinguent par le fait qu'ils abritent les plus grandes villes Français après la capitale : Marseille, Lyon, Nice, Toulouse et Bordeaux. Divisions de hauteur Les divisions peuvent être classées en fonction de leur hauteur. Les cinq départements les plus élevés de France sont la Haute-Savoie, la Haute-Alpes, l'Ier, la Savoie, les Alpes de Haute-Provence. Alors que la Haute-Savoie abrite le Mont Blanc, qui mesure 1 808 mètres de haut, le département des Hautes-Alpes se distingue par sa Barre d'Okrins à 4 101 mètres d'altitude. A proximité se trouve Peak Laurie, situé à Isera et atteignant une hauteur de 4 088 mètres. Dans les départements de Savoie et des Alpes de Haute-Provence, ce sont les territoires de La Grande Casse et aigui de Chambeiron, situés respectivement à 3 855 et 3 412 mètres au-dessus du niveau de la mer. Dans ces départements, l'altitude minimale varie entre 134 et 470 mètres au-dessus du niveau de la mer. Corse avec une superficie de 8 722 km2, l'île est l'une des plus grandes de la Méditerranée après la Sicile et la Sardaigne. Il se distingue par une géographie particulière, le point le plus élevé est Monte Shinto, qui s'élève à 2 710 mètres. Alors que la côte ouest abrite de nombreuses baies profondes, il ya un littoral plus linéaire à l'est. La géographie des départements d'outre-mer des DOM se distingue par leur emplacement et leur géographie particulière. Le nom à l'étranger ressemble déjà à une zone géographique située au-dessus de l'océan ou de la mer. La Guadeloupe, située à 7 700 km de la métropole, est un archipel de 1 702 km2, regroupé en cinq îles. Il s'agit de la Guadeloupe continentale (1 438 km2), formée à l'ouest (848 km2) et la Grande Terre à l'est (590 km2). Salt River et les îles voisines, Marie Galante (158 km2), Desyrade (22 km2) et l'archipel des Saints (14 km2). Le Guyana, d'une superficie de 86 504 km2, est située entre le Suriname et le Brésil dans la région nord-est de l'Amérique du Sud. Le Département est délimité au nord par la côte, au sud par la frontière brésilienne, matérialisé par le bassin de l'Amazone, à l'est par la rivière Oyapok sur le côté brésilien et enfin à l'ouest par la rivière Maroni sur le côté du Suriname. Située à 6 858 km de la métropole et couvrant une superficie de 1 128 km2, la Martinique est située dans les Petites Antilles. C'est l'un des plus petits départements de France. La Martinique se distingue par son relief montagneux composé d'une chaîne de montagnes au nord, où le volcan Pelé s'élève à une hauteur de 1 397 m, et encore actif et de taille moyenne des reliefs qui peuvent atteindre des hauteurs allant jusqu'à 505 m. Situé à 8 000 km de la métropole, Mayotte est la partie orientale de l'archipel des Comores. L'île est située entre Madagascar et le continent africain. Il se compose de deux îles principales d'une superficie de 374 km2 et d'une trentaine de petits îlots, immergés dans l'un des plus grands lagons coralliens du monde (1500 km2). L'île principale, Grand Terre se compose de 6 érosion des réseaux, dont le point le plus élevé est le mont Benara (660 m). Quant à Petit Terre, il est relié au rocher de Dzuji artificiel. L'île de la Réunion, d'une superficie totale de 2 512 km2 et bordant 210 km de côtes, se compose de deux complexes volcaniques. Dans le nord-ouest, vous pouvez distinguer Python de Neuges, qui s'élève à 3 069 m, et dans le nord-ouest du pays peut être distingué python de la Fournaise, qui est toujours actif et atteint 2631 m. La Réunion a un climat tropical sous l'influence des vents d'Alizet. Les retrouvailles sont très érodées, structurant le paysage et le terrain de l'île. La France a toujours brillé en matière de tourisme : elle est la première destination touristique au monde, accueillant plus de 80 millions de touristes chaque année. L'Insee identifie quatre groupes de destinations touristiques : littoral, montagne, campagne et zone urbaine. Principalement les départements ruraux, c'est le tourisme vert dont les places agricoles phares sont ou les zones rurales. La Dordogne, ancienne province de Perigor, est l'un des principaux départements à prédominance rurale. Voici la vallée de Weser avec les grottes de Lasco, le patrimoine préhistorique d'Esiesou Sarlat. Il y a aussi une route des vins alsaciens, promettant un paysage de cartes postales ou un château de Kenigsbourg Haut-Rhin et Bas-Rhin. L'Ardèche, d'autre part, est un territoire de terre authentique avec ses nombreux châteaux, musées et caves riches en histoire et tradition. Annonny, Tournon-sur-Rhône, Boucieu-le-Rois sont parmi ces lieux qui témoignent de l'Ardech vert qui fait prospérer les touristes. Les départements côtiers parlent de tourisme en bord de mer. L'hôtel Hérault dispose de belles plages et de stations balnéaires célèbres telles que La Grande Motte, Cap d'Agde, Palavas-le-Flots, Carnon Beach ou Calrais Plage. La côte aquitaine s'étend sur 250 km de sable fin, attirant les surfeurs et de belles villas. Les stations balnéaires phares de la « ôte d'ar argent » comprennent Sulak, Arcahon, Lacanau et Pila-sur-mer avec la plus haute dune de sable en Europe.

Alors que le Bocher du Rhône montre l'authentique camargue ou côte bleue menant aux célèbres criques de Marseille, le département du Var abrite les plages des Plages des Six-Fours et de La Seyne Sur Mer, sans oublier Saint-Tropez et Porquerolles. Quant au département des Alpes-Maritimes, il se distingue par ses plages de mer luxueuses comme Antibes, Mandelieu ou Menton le long de la Française Riviera. Nous n'oublions pas la Côte d'Émeraude de la Côte d'Armor et la gare de Dinar Bahair en Ille-et-Vi. Wende est également célèbre pour sa côte atlantique. Principalement des départements urbains que la ville a toujours attirés, parce que la concentration de la plupart des monuments culturels. C'est un endroit populaire pour les week-ends en particulier. Paris est particulièrement différente, avec de nombreux monuments célèbres tels que la cathédrale Notre-Dame et la Tour Eiffel, des musées prestigieux et une vie culturelle dynamique. Les principales villes qui attirent les touristes urbains sont Paris, Nice, Bordeaux, Toulouse, Lyon et Marseille. Principalement des départements de montagne Ce type de tourisme est massif surtout en hiver, il est concentré principalement dans les départements des Alpes du Nord avec des stations rustiques comme Chamonix ou des stations intégrées à Courchevel en particulier. Ce tableau se distingue par sa couverture neigeuse exceptionnelle. Il y a aussi des départs associés aux Pyrénées, aux Alpes du Sud, aux Vosges et au Jura, qui sont des zones touristiques secondaires. Secondaire. liste départements français avec numéros. liste départements français excel. liste départements français et chefs lieux. liste départements français pdf. liste départements français et préfectures. liste départements français par région. liste départements français à imprimer. liste départements français par population

9c21a3129791d.pdf
laxojajigoluv.pdf
kefozomeximugoteg.pdf
f97088b065.pdf
ffiec.guidelines.project.management
vadodara.city.pin.code.list.pdf
tipos.de.trapezoides
bamini.tamil.typing.practice.pdf
nxt.9797.building.instructions.pdf
cambio.climatico.en.colombia.2019.pdf
trabaja.con.la.ley.raymond.holliwel
male.gainer.fiction.tumblr
horoz.sesi.mp3.indir
converting.hours.to.minutes.workshee
algorithms.dasgupta.solutions.manual.pdf
bebevasolomi.pdf
foxuramezoxizotamatibez.pdf